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Настоящая статья посвящена анализу международно-правового содержания концепции долгосрочного решения про-
блемы беженцев, которая весьма поверхностно исследована в трудах отечественных юристов-международников. Автор 
подробно рассматривает три подхода к решению рассматриваемой проблемы — добровольную репатриацию, добро-
вольную ассимиляцию и добровольное переселение в третье безопасное государство. В статье показано, что каждый из 
указанных подходов обладает определенными недостатками, наличие которых не способствует долгосрочному решению 
проблемы беженцев на универсальном и региональном уровнях, а также не позволяет эффективно преодолеть послед-
ствия современных миграционных кризисов. В заключении автор приходит к выводу о необходимости углубления между-
народного сотрудничества для долгосрочного решения проблемы беженцев, учитывающего в том числе и положительный 
опыт ряда международных организаций, в частности Экономического сообщества стран Западной Африки.
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This article is devoted to the analysis of the international legal content of the concept of durable solution of the refugee 
problem which has been studied very superfi cially in the Russian doctrine of international law. The author considers in detail three 
approaches to the resolution of the problem - voluntary repatriation, voluntary assimilation and voluntary resettlement to a third 
safe country. The article shows that each of the above-mentioned approaches has certain disadvantages the presence of which 
does not contribute to durable solution of the refugee problem at the universal and regional levels and does not help to overcome 
effectively the consequences of migration crises. The author concludes that it is necessary to deepen international cooperation 
for a durable solution of the refugee problem taking into account the positive experience of several international organizations, 
in particular, the Economic Community of West African Countries.
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